

BSV



Ball-Spiel-Verein

OHRINGEN

www.bsvohringen.ch

Faustball Meisterschaft 1. Liga: BSV Ohringen mit fulminantem Saisonfinale; MR Seuzach Abstieg in 2. Liga!

Obwohl es für den BSV Ohringen nach dem vorzeitig gesicherten Klassenerhalt um nichts mehr ging, zeigten sie in der Schlussrunde mit zwei Siegen aus zwei Spielen ihre stärkste Leistung der Saison. Schlimmer erging es der MR Seuzach. Gegen die beiden Tabellenführer Schaffhausen und Schlieren resultierten zwei klare 0:3 Niederlagen, was gleichzeitig der Abstieg in die 2. Liga bedeutet.

Gegen den bereits als Absteiger feststehenden Gegner aus Embrach zeigten die Ohringer zu Beginn noch ihre gewohnten Startschwierigkeiten, ehe sie sich letztendlich ohne zu glänzen mit 3:1 Sätzen durchsetzen konnten. Ein ganz anderes Bild zeigte sich dann im Spiel gegen das in der vorderen Tabellenhälfte liegende Beringen: Jeder einzelne Spieler wollte sich für die knappe Niederlage aus der Vorrunde revanchieren und so sammelte sich das Team um Captain Sigg bei sengender Bruthitze im Joner Grünfeld zu einer unerwarteten Glanzleistung. Im ersten Satz brauchte Ohringen nicht weniger als 5(!) Satzbälle, um diesen in extremis mit 15:14 zu gewinnen. Auch der zweite Satz war mit 11:9 noch knapp, doch im dritten Satz gelangen dem BSV Ohringen nach einem 0:2 Rückstand fabelhafte und zum Teil hochklassig herausgespielte elf Punkte in Serie, welche zu einem 11:2 Satzerfolg gipfelten und das Spiel mit 3:0 für Ohringen entscheiden liess. Dank diesem Sieg hat sich Ohringen in seiner Aufstiegssaison einen sicheren Mittelfeldplatz gesichert – nur vier Punkte hinter dem als Teilnehmer an den Aufstiegsspielen feststehenden...Beringen!

Weniger gut ging die Saison für die MR Seuzach zu Ende. Nach wie vor unter Verletzungssorgen leidend standen die Seuzember gegen die beiden übermächtigen Gegner aus Schaffhausen (1. Liga-Meister) und Schlieren (2. Rang) auf verlorenem Posten. Zwei klare 0:3 Niederlagen liessen sich nicht vermeiden. Punktgleich mit dem Drittlezten Dietikon, das den Ligaerhalt geschafft hat, muss Seuzach aufgrund der schlechteren Bilanz aus der Direktbegegnung nach zwei Saisons in der 1. Liga den Gang zurück in die 2. Liga antreten. Doch mit Seuzach muss weiter gerechnet werden. Dank Zuzügen und viel Routine

verfügt Seuzach über genügend Potential, um den sofortigen Wiederaufstieg anzustreben.

Für den BSV Ohringen spielten:

Bachmann, Plattner, Sigg, Widler, Wittwer

Für die MR Seuzach spielten:

D. Graf, R. Graf, D. Hintermüller, P. Hintermüller

www.bsvohringen.ch